



県 代表チームを村一丸となって応援！ 「いきいき茨城ゆめ国体2019」ホッケー競技会

9月29日から10月3日にかけて、「いきいき茨城ゆめ国体2019」ホッケー競技会が開催されました。会場となった阿漕ヶ浦公園と県立東海高等学校には多くの来場者が訪れ、選手たちに大きな声援が送られました。茨城県代表チームの試合結果や会場の様子などについては、「広報とうかい」(11月10日号)へ掲載します。国体後も「ホッケーのまちTOKAI」として、盛り上げていきましょう。



広 島で平和についての理解を深めました 令和元年度「第9団東海村小・中学校平和大使派遣」

8月20日、令和元年度第9団 東海村小・中学校平和大使として広島を訪問した児童・生徒が、村長へ報告に訪れました。派遣期間は8月5日～7日で、期間中は平和記念式典に参加したほか、被爆地である広島市内とその周辺を訪れました。被爆地を実際に訪れ、平和に対する理解をより一層深めた皆さん。平和大使としての活動を通して、それぞれが感じたことや学んだことを、今後の学習等に生かしていきましょう。



給 食体験で小学校入学がもっと楽しみに！ 石神幼稚園「おいしい！週3回の学校給食」

石神幼稚園の園児たちは週に3回、石神小学校のランチルームで給食体験を行っています。この取り組みは、子どもたちが小学校に入ってから初めての給食でつまずかないよう、幼小連携の一環として今年の5月から始まったもの。初めはドキドキしていた園児たちですが、小学生と一緒に食べる日もあり、栄養満点の給食を楽しみにしています。この日も「おいしかった」「野菜も全部食べたよ」と嬉しそうに話してくれました。



ラ ジオ体操を通して深まる地域の輪 村松北区キラキラ子ども会が「ラジオ体操優良団体等表彰」を受賞

8月28日、「ラジオ体操優良団体等表彰」(株式会社かんぼ生命保険主催)を受賞した村松北区キラキラ子ども会の皆さんが、村長に報告に訪れました。日々継続してラジオ体操に取り組んだキラキラ子ども会の活動が評価され、今回の受賞に至りました。村長からは「これからも継続してラジオ体操に取り組み、地域のつながりを大切にしてください」との言葉が贈られました。